
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

404/2019 

Senhor (a) Presidente, 

Requeiro a esta Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana que apresente, 

nos termos do art. 129, I do Regimento Interno, a indicação anexa. 

Belo Horizonte, 17 de abril de 2019 
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Ao Senhor 

Vereador Élvis Côrtes 
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Vereador do 

CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

INDICAÇÃO N° 	  

Senhor Presidente, 

A Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana desta Câmara, em 

decorrência da aprovação do Requerimento de Comissão dg  04 I / q  , de autoria do 

Vereador Pedro Patrus, apresenta a Vossa Excelência, nos termos do art. 129, I, do 

Regimento Interno, a presente indicação a ser encaminhada ao Sr. Prefeito Alexandre 

Kalil, para sugerir que seja constituído um fórum ou grupo de discussão com a intenção 

de discutir os critérios das podas de árvores na capital, que inclua os movimentos sociais 

ligados à defesa do Meio Ambiente, em especial o movimento Fica Ficus, profissionais 

como engenheiros ambientais, biólogos, representante da prefeitura, da CEMIG e 

sociedade civil. Em Audiência Pública realizada nessa casa, com objetivo de discutir as 

podas e supressões de árvores na cidade, foi detectado por diversos profissionais que 

estavam presentes, que muitas das podas que são feitas em razão da fiação da CEMIG, 

acabam por mutilar as árvores e restringir espécies de porte grande de serem usadas na 

arborização da cidade. 

Segue, anexo, o mencionado Requerimento. 

Belo Horizonte, 12 de março de 2019 

Proposição originária de decisão 
da comissão relativa ao(a) 

A Senhora 

Vereadora Nely Aquino 

Presidente da Câmara Municipal de Belo Horizonte 
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